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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Em evento histórico para os bairros Jardim Colina I, II
e III, o Prefeito de Monte Mor, Edivaldo Brischi,

acompanhado por secretários municipais e autoridades,
entrega pavimentação e encascalhamento de vias

A entrega da obra, de as-
falto na rua 29 e trechos das
ruas 01, 04 e 15, do Jardim
Colina I; trecho da rua 08 no
Jardim Colina II; e a rua Antô-
nio Fernandes Soares (rua 06),
do Jardim Colina III, além do
encascalhamento de todas as
vias do bairro, processo ainda
em andamento, aconteceu
nesta sexta-feira, dia 04 de
agosto de 2023, e contou com
a presença do Prefeito do de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
acompanhado pela primeira-
dama Elaine Ravin Brischi.

A entrega do asfalto
nessas vias do bairro, que
fazem parte do roteiro do

transporte coletivo munici-
pal que atende a região,
marca parte da realização
de um projeto para o bairro
como um todo. Já que desde
o primeiro semestre de 2022,
quando a empresa de Sanea-
mento do Estado de São Pau-
lo, a SABESP, começou com o
processo de instalação da rede
de esgoto, os bairros Coli-
na I, II e III passaram a re-
ceber ações de melhoria.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi, o
desejo de asfaltar todo o bair-
ro sempre foi real dentro dos
projetos de sua administração.
No entanto, muitas foram as

dificuldades enfrentadas por
sua equipe, que assumiu a pre-
feitura em 2021. Segundo Edi-
valdo Brischi, foi preciso primei-
ro uma organização das contas
da prefeitura, de colocar a casa
em ordem, já que a prefeitura
estava desorganizada, com dívi-
das e descrédito. Só agora, con-
cluiu o prefeito, conseguimos
verbas para asfaltar esse tre-
cho. O desejo era asfaltar
tudo, mas não há recursos.

O bairro começou a rece-
ber trabalhos de melhorias na
iluminação, que passam a ser
de led, instalação de placas e
pintura de sinalização horizon-
tal e vertical, melhorias em

passagens de córrego e en-
cascalhamento, processo que
tem sido contínuo no Jardim
Colina nas últimas semanas,
além do asfalto concluído com
investimentos que já somam
5 milhões de reais.

As ruas do bairro que
não receberam o asfalto
neste primeiro momento,
continuam a receber os servi-
ços de nivelamento de solo (re-
alizado com auxílio de uma
máquina patrola), compacta-
ção com pedras e água para
firmar o solo, visando a me-
lhoria nas condições de tráfe-
go e diminuição de buracos, e
ainda objetivando amenizar o

pó neste período de seca e, na
chuva, diminuir a lama.

O evento, que ocorreu nes-
ta sexta-feira, dia 04 de agos-
to, às 19 horas, na rua Anto-
nio Fernandes Soares, n°10,
foi acompanhado também pe-
los secretários de Assuntos
Metropolitanos e Relações Ins-
titucionais, Dejan Garcia; Es-
portes, João Muro; Finanças,
Silvana Zanetti; Saúde, Eliane
Piai; Meio Ambiente e Agricul-
tura, Claudinei Rodrigues; Ad-
ministração, Trânsito e Mobi-
lidade Urbana, Fabio Zoppi;
Defesa Civil, Anderson Palmi-
eri; Segurança, Adriano Viei-
ra Serra; também pelo chefe

de gabinete, Ricardo Bizetto;
pelo procurador municipal,
Doutor Mário Cezar Franco
Júnior; pelo corregedor da
Guarda Civil Municipal, Diego
Toloto; pelo comandante da
GCM, Alan de Souza Ka-
nashiro; e pelo subcoman-
dante, José Rogério Leite.
Também esteve presente a
primeira-dama de Monte Mor,
Elaine Ravin Brischi.

Representando o poder
legislativo, estiveram presen-
tes os vereadores Camilla He-
llen (Republicanos); Andrea
Garcia (PTB); Wal da Farmá-
cia (União); Alexandre Pinhei-
ro (PTB), Pavão (MDB).

Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, viaja
a capital paulista em

busca de recursos
para o município

Nesta quarta-feira (09), o
Prefeito de Monte Mor, Edival-
do Brischi, acompanhado pelo
chefe de Gabinete, Ricardo Bi-
zetto, pelo secretário de Rela-
ções Institucionais e Assuntos
Metropolitanos, Dejan Garcia,
e pelo procurador municipal,
Doutor Mário Cezar Franco
Júnior, esteve em São Paulo,
em reunião no Palácio dos Ban-
deirantes, na capital paulista,
onde foi recebido na Secreta-
ria de Governo e Relações Ins-
titucionais, pelo Secretário de
Governo e Relações Instituci-

onais, Gilberto Kassab. Após
se reunir com o Secretário
de Relações Institucionais,
Gilberto Kassab, na tarde
desta quarta-feira (09), o
Prefeito Edivaldo Brischi, a
pedido do Secretário, foi re-
cebido ainda pelo assessor
Especial de Atendimento aos
Municípios, Carlos Takahashi,
em reunião na qual solicitou
a liberação de recursos para
o desenvolvimento e a rea-
lização de projetos para o
município, junto ao Gover-
no do Estado de São Paulo.

Prefeitura de Monte Mor viabiliza
promoção de serviços públicos em ação
itinerante com início no Jardim Colina

Na quinta-feira, dia 03
agosto, a Secretaria de De-
senvolvimento Econômico e
Social de Monte Mor deu iní-
cio à iniciativa itinerante de
inclusão, cidadania e ação
social, "CRAS no seu Bairro",
no Jardim Colina, em Monte
Mor, levando serviços pelos bair-
ros do município, contribuindo
com orientações e informa-
ções sobre direitos e deveres,
além de fomentar o acesso a
programas, serviços e capa-
citações para a população.

Duas barracas, com cerca
de oito profissionais técnicos do
CRAS (Centro de Referência de
Assistência Social), em conjun-
to com representantes dos par-
ceiros Sebrae Aqui, Banco do
Povo, e PAT Serviços, se uniram
e promoveram diversos servi-
ços, além do Programa Munici-
pal Renda Extra.

Segundo o secretário de
Desenvolvimento Econômico e
Social de Monte Mor, Marcos
Molina, a ação teve um come-
ço bem produtivo, positivo e
promissor. "Neste primeiro dia
de ação, foram realizados
aproximadamente 50 atendi-
mentos, dos quais cerca de
90% desses munícipes, não
costumam ir às unidades do
CRAS, e com isso estendemos
o alcance de nossos serviços.
A ação vai continuar, e percor-
rer diversos bairros da cida-
de, para levar mais oportuni-
dades a população, por meio
desta iniciativa que conta com
total apoio do Prefeito de Mon-
te Mor, Edivaldo Brischi", afir-
mou o secretário Molina. Os
serviços no local da ação fica-

ram divididos em duas barra-
cas, em uma delas foi desen-
volvido atendimento referente
ao Cadastro Único; o Bolsa Fa-
mília; a Inclusão no CadÚnico;
a Atualização do CadÚnico; e
Informações sobre benefícios.
Já na outra tenda, a equipe do
CRAS proporcionou orienta-
ções de Acompanhamento Fa-
miliar - PAIF; sobre BPC -
LOAS; e a respeito de aposen-
tadorias; houve também infor-
mações sobre Rede Social As-
sistencial: encaminhamentos;
oferta de oficinas e cursos; Pro-
grama VIVALEITE: orienta-
ções; e 2° via de Documentos.

Os parceiros da ação da
Casa do Empreendedor e do
Trabalhador de Monte Mor,
Sebrae Aqui disponibilizou ori-
entações gerais e sobre aber-
tura de MEI, de cursos, pales-
tras e oficinas, o Banco do
Povo, ofereceu informações
sobre linhas de crédito dispo-

níveis para MEI, ME, EPP e Pro-
dutores Rurais, e o PAT fez a
divulgação de vagas de empre-
go disponíveis, além do rece-
bimento de currículos, juntos
com o objetivo de colocar em
prática o intuito do Programa
Municipal Renda Extra, de capa-
citar, informar, promover avanços
na formação pessoal e na edu-
cação, com geração de serviços
e oportunidades para a comuni-

dade.  Fiquem atentos às divul-
gações e informações disponi-
bilizadas no site da Prefeitu-
ra de Monte Mor
www.montemor.sp.gov.br e
também nas redes sociais.
Para mais informações a Se-
cretaria de Desenvolvimento
Econômico e Social, fica locali-
zada na Rua Quinze de Novem-
bro, 42, no Centro, em Monte
Mor, telefone: (19) 3889-1505.
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Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Durante dois finais de semana consecutivos
Monte Mor celebra com comemorações e

festividades o aniversário da Padroeira da cidade
A data de celebração da

Nossa Senhora do Patrocínio,
Padroeira da cidade é no feri-
ado municipal, terça-feira, dia
15 de agosto, mas as come-
morações já começaram nes-
te último final de semana, com
evento festivo na praça da
Matriz, em Monte Mor, sexta-
feira, sábado e domingo, dias
04, 05, e 06 de agosto, que
contaram com o apoio da Pre-
feitura Municipal, através da
diretoria de Cultura e Turismo,
e seguirão acontecendo tam-
bém no próximo final de se-
mana, no Salão Paroquial da
Igreja da Matriz.

Segundo o diretor de Cul-
tura de Monte Mor, Marcelo
Lírio as festividades em come-
moração ao aniversário de
191° anos da Padroeira, tra-
zem uma oportunidade a mais
para que toda a comunidade
aproveite de seu direito à cul-
tura, e dos costumes locais,
compartilhando momentos de
lazer, fé e ainda incentivando
o comércio e a economia lo-
cal. "A atual administração do
Prefeito Edivaldo Brischi tem
trabalhado com muito empe-
nho e dedicação para pro-
porcionar para toda a popu-

lação melhorias e avanços
que Monte Mor tanto mere-
ce", concluiu o diretor Lírio.

Nos três dias de festejos
e celebrações deste último fi-
nal de semana, o Cuscuz Mon-
temorense, marcou presença
com aroma e sabor inconfun-
dível do patrimônio imateri-
al do município, além das
muitas outras comidas sabo-
rosas e das atrações.

Na sexta-feira (04), Josiel
Araújo animou a todos os pre-
sentes com muita música, já
no sábado (05), foi a vez da
Orquestra de Viola Caipira
de Monte Mor, trazer muita
emoção com ritmos que
marcaram gerações. No do-
mingo (06) a atração ficou
por conta da dupla João Car-
los e GGRocha, que não dei-
xou ninguém parado.

No próximo final de se-
mana, na sexta-feira (11),
e no sábado (12), as come-
morações de celebração da
191ª Festa de Nossa Senho-
ra do Patrocínio continuam
no Salão Paroquial da Igreja
da Matriz, sempre a partir das
18h30, em uma realização da
Paróquia Nossa Senhora do
Patrocínio de Monte Mor.

IGREJA MATRIZ – Cano-
nicamente instituída como
Paróquia em 1835, as obras
da Matriz se iniciaram em
1868 e foram concluídas em
1889. No livro "Nossa Ter-
ra, Nossa Gente", do mon-
temorense Nazário Eugenio
Malaquias, menciona que no
dia 15 de agosto de 1820,
foi o dia de fundação da
Capela do Povoado de Ca-
pivari de Cima, hoje Igreja
Matriz de Monte Mor. Segun-
do relatos no livro, dois dos
três fundadores da cidade
eram de descendência Es-
panhola, país onde existe
uma forte tradição de devo-
ção à Nossa Senhora do Pa-
trocínio, desde os primórdi-
os do cristianismo. Dada in-
formações do Padre Benedi-
to Malvesttiti, no livro, so-
bre onde provavelmente se
deu o início a devoção à Pa-
droeira, "Em uma batalha
entre Cristãos Espanhóis e
Mouros, temendo não ven-
cerem, pediram a mãe de
Nosso Senhor Jesus, para
patrocinar e interceder ao
seu filho, a proteção naque-
la batalha, e em menor nú-
mero os Cristãos venceram.

As ações da Prefeitura de
Monte Mor para a pavimentação

asfáltica seguem no Jardim Colorado
O Jardim Colorado tam-

bém tem passado por obras
para o recebimento da pa-
vimentação asfáltica. Um
dos trabalhos que está sen-
do realizado é a tubulação
para o escoamento de água

de chuva, que está em sua
fase final. No encontro en-
tre as ruas seis e cinco está
sendo construído um muro
de gabião, com o objetivo
de contenção de solo no lo-
cal, evitando erosão e des-

lizamento de terra, além da
instalação de guias, bem
como a concretagem das
calçadas, que continuam
para que os processos de
aplicação da sub-base e da
massa asfáltica comecem.
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A polêmica da recusa de livros impressos
pelo governo do estado de são paulo

Defendido pelo
Professor Adriel,
projeto que reativa
o conselho anti-
drogas chega a câmara

Observei com estranheza
a decisão da Secretaria Esta-
dual de Educação, em abrir
mão da aquisição dos materi-
ais didáticos impressos forne-
cidos pelo MEC através do pro-
grama nacional do livro didá-
tico. Uma medida, que ao meu
ver, radicalizada frente os de-
safios da educação que certa-
mente tornaram-se ainda mais
complexos a todos os estudan-
tes da rede estadual com essa
atitude. Cerca de 1,4 milhão
de estudantes teriam seu di-
reito à educação prejudicado
com esta ação equivocada,
Avalio que o movimento esbo-
çado pelo secretário estadual
de educação em abrir mão dos
livros impressos do PNLD e fo-
car em livros digitais para a
rede foi uma tomada de deci-
são precipitada, porque recen-
temente atravessamos o perí-
odo pandêmico do covid-19
aqui no Brasil, onde foi neces-
sário trabalhar a educação
através das modalidades re-
motas e, nós educadores pu-
demos vivenciar as dificulda-
des dos estudantes em ter um
rendimento escolar adequado
com a educação sendo desen-
volvida de modo hibrido com
os métodos digitais. Por mais
que a SEE tenha o projeto de
ampliar o seu investimento em
meios tecnológicos e acesso à
internet nas escolas, nós sa-
bemos que uma medida como
essa precisa ser construída
gradativamente, porque temos
um universo de 5.300 escolas
da rede estadual na nossa uni-
dade da federação, como já
mencionado há pouco neste
ofício, cerca de 1,4 milhão de
estudantes e, uma medida
como essa para ser adotada
seria necessário pelo menos
um plano de transição e orga-
nização sobre tal mudança,
pois uma diretriz desta natu-
reza tomada da noite para o
dia, certamente causaria um

grande retrocesso para a edu-
cação, prejudicando uma
gama importante de estudan-
tes da rede estadual de ensi-
no. Por isso nós nos unimos a
todas as entidades de classe,
principalmente a APEOESP, e
a todos os mandatos dos de-
putados estaduais e federais que
já tinham se insurgido a esta
medida radicalizada da secreta-
ria, e entrado com ações, pedin-
do consulta no Ministério Público
em protestar contra este direcio-
namento do governo do Estado
de São Paulo. Por nossa vez, tam-
bém, demos a nossa contribui-
ção, não apenas manifestando
o nosso desagravo com essa
decisão, mas também reque-
rendo que a secretaria esta-
dual de educação reconside-
rasse a sua decisão voltando
atrás para que não deixásse-
mos de usar os cerca de 10 mi-
lhões de livros didáticos impres-
sos que estavam à disposição do
governo do Estado de São Paulo,
através da parceria com o mi-
nistério da educação.

 Consultando experiências
no mesmo sentido da decisão
aspirada em nosso estado pelo
mundo, verificamos países que
tem retornado ao sistema an-
terior após fracassarem em
sua experiência de educação
100% digital, como por exem-
plo, na Suécia. Em matéria
publicada no Le Monde recen-
temente, a Primeira Ministra
Sueca Magdalena Anderson,
concluiu que o mau desempe-
nho vivenciado em um mo-
mento da educação local é re-
sultado da implementação de
recursos digitais nas escolas
de forma acrítica. E o proces-
so não ocorreu às pressas:
num processo que se iniciou
há 15 anos, a Suécia vem
substituindo os livros físicos
didáticos por computadores,
tabletes, aplicativos e platafor-
mas tecnológicas. A Suécia, no
entanto, tenta retornar ao

modelo de livro impresso e não
está sozinha nessa guinada de
volta. Em relatório recente di-
vulgado pela Unesco, com o
título "Tecnologia na educação:
uma ferramenta a serviço de
quem? ", a agência também
alerta sobre os impactos ne-
gativos da introdução de tec-
nologias na educação sem
qualquer diálogo ou reflexão
crítica. As consequências
negativas foram observadas
em toda a comunidade es-
colar. Alunos (as) perderam o
hábito da leitura, professores
(as) ficaram sem acesso a li-
vros e as mães, pais e respon-
sáveis não conseguem ajudar
seus (as) filhos (as).

Felizmente a Secretaria
Estadual de Educação voltou
atrás e emitiu nota afirmando
que seguirá adotando os livros
didáticos impressos do PNLD
do MEC, conforme sempre foi
trabalhado pelo progresso da
educação no nosso Estado.
Espero que o atual governo do
Estado de São Paulo tire como

lição deste episódio, que tais
medidas abruptas ou radicali-
zadas como essa, ao serem
tomadas, não dão certo, que
em pautas dessa magnitude se
faz necessário planejamento,
um projeto mais claro, uma
organização e acima de tudo
uma consulta pública a quem,
de fato, faz a educação acon-
tecer em nosso Estado, que
são os profissionais que tra-
balham diretamente com a
educação. Tal medida se faz
necessário a consulta de es-
pecialistas, professores, a con-
sulta de quem faz a educação
para que seja uma decisão
sábia e saudável aos nossos
estudantes, tal encaminha-
mento necessita ser um ato
constituído em parceria com os
profissionais da educação.

Professor Adriel é histo-
riador e atualmente está ve-
reador no município de Mon-
te Mor e presidente da co-
missão de Educação, Cultu-
ra e Esporte do Parlamento
Metropolitano de Campinas.

Propositura largamente
defendida pelo vereador Adri-
el, tanto em suas redes soci-
ais, quanto em seus atos na
Câmara, prevê a atualização
da lei que cria o Conselho Mu-
nicipal Antidrogas em Monte
Mor, e chegou a Câmara dos
vereadores de Monte Mor ini-
ciando sua tramitação rumo a
deliberação final do plenário
da Câmara.

O vício pelas drogas é uma
chaga que além de destruir a
vida do adicto, causa muito
sofrimento a todos os seus fa-
miliares, diante deste proble-
ma social Adriel vem reivindi-
cando a reativação do COMAD,
medida importante para que o
Poder público não se omita
nesta causa e para combater
esse mal que assola tanta gen-
te, faz-se necessário um fran-
co debate dentro do Conselho
competente.

Além de verbalizar essa
reivindicação, Adriel oficializou
este pedido através da indica-
ção 120/2023, no documento
em questão o vereador men-
ciona que já existe no municí-
pio a Lei Ordinária nº 1.125,
de 14 de junho de 2005, que
cria o conselho, mas infeliz-
mente o mesmo foi desativa-
do, e a lei precisa de adequa-

ção ao atual contexto, Adriel
diz que foi procurado por mu-
nícipes e pessoas interessadas
pela reativação. "Na oportuni-
dade, em conversa percebi o
quanto se faz necessária essa
entidade para o município, pois
o Conselho Municipal Antidro-
gas - COMAD, formula e exe-
cuta a política municipal de
prevenção contra o uso de dro-
gas, bem como estabelece pri-
oridades e diretrizes de ação,
preventiva e de recuperação,
através de critérios técnicos,
financeiros e administrativos
adequados às peculiaridades e
necessidades locais de trata-
mento e recuperação de dro-
gados, além de cadastrar,
apoiar, orientar e auxiliar as
entidades que, no âmbito do
município, desempenham ati-
vidades relacionadas a maté-
ria" disse o vereador Profes-
sor Adriel. Segundo o parla-
mentar, foi montado um gru-
po de estudos com a Presi-
dência do Conselho Munici-
pal de Segurança Pública em
unidade com especialista na
área, para a formatação do
rascunho do projeto que foi
aperfeiçoado pelo setor jurídi-
co da Prefeitura e protocolado
na câmara sob o número
Projeto de Lei 107/2023.

Feira indígena celebra os 2 anos da lei de
autoria do Professor Adriel que instituiu o dia
municipal dos povos originários em Monte Mor

A cidade de Monte Mor ce-
lebrou, nesta quarta-feira (9),
o Dia Municipal dos Povos Indí-
genas, instituído em 2021 atra-
vés de Projeto de Lei Ordinária
de autoria do vereador Adriel.
A data foi instituída baseada na
tradição indígena que reconhe-
ce o dia 09 de agosto como o
dia que representa a luta dos
povos originários, esta data tem
conexão devido ser  comemo-
rado o seu dia internacional des-
tacando a importância de ga-
rantir aos povos indígenas seus
direitos e reforçar o reconheci-
mento de suas culturas, conhe-
cimentos e contribuições para

a humanidade. Celebrar este
dia tem um significado impor-
tante, pois há indícios de que
Monte Mor no passado foi habi-
tada por tribos indígenas diver-
sas, além de achados arqueo-
lógicos milenares que remon-
tam a presença indígena na ci-
dade, vale a pena também des-
tacar que a celebração desta
data reforça a luta contra
qualquer tipo de discrimina-
ção contra a matriz indígena,
trabalhando a inclusão e o
respeito a diversidade.

Através da iniciativa do
Professor Adriel a pauta indí-
gena foi reavivada na cidade,

havendo por sua vez, diversos
trabalhos nos eixos da educa-
ção e cultura provocados pela
municipal 2833 de 30 de ju-
nho de 2021, como por exem-
plo, a exposição dos povos ori-
ginários que acontece no mu-
seu municipal Elisabeth Aytai,
que vem recebendo diversas
escolas municipais para visita-
ção, recentemente também
houve uma capacitação com
professores coordenadores da
rede municipal sobre o tema.

Neste sábado, dia 12, acon-
tecerá a primeira feira dos povos
originários em Monte Mor, um dos
desdobramentos da lei municipal

de autoria do Vereador Adriel,
evento que acontecerá das 09:00
as 18:00 horas na praça da igre-
ja Matriz da cidade. A atividade
contará com a cobertura ao vivo
do programa Chega Aí da emis-
sora de televisão EPTV, prome-
tendo assim, ser uma feira de
referência na região. O evento
terá inúmeras atrações, com
participações especiais de re-
presentantes de mais de 10
etnias, como Pataxó, Krenak,
Caingang, Kuikuro, Tikuna,
Mbya, Tupy entre outros, além
das barracas com produtos
artesanais e culinária indíge-
na a disposição do público.

Vereador Adriel reivindica
regulamentação de lei que prevê
atendimento preferencial para
portadores de fibromialgia e

outras doenças "ocultas"
Na última sessão ordiná-

ria da Câmara dos Vereado-
res de Monte Mor, Professor
Adriel solicitou ao Poder Exe-
cutivo a criação de um projeto
de lei instituindo a disponibili-
zação do "Cordão de Girassol",
no município de Monte Mor. O
cordão de girassol é um ins-
trumento de identificação as
pessoas com doenças ocultas,
aquelas que não são perceptí-
veis a olho nu, mas que im-
possibilitam a normalidade de
movimentos das pessoas que
sofrem com estas enfermida-
des, fazendo com que haja
necessidade de atendimentos
prioritários a essas pessoas,
priorização que é prevista pela
Lei federal Nº 14.624, de 17
de julho de 2023. No entanto,
a lei federal é muito recente,
sendo necessário sua regula-
mentação na esfera municipal,
a fim de organizar dentro do
Município como se dará a dis-
tribuição do laço de Girassol,
quais os CIDs terão direito a
este benefício, quais os laudos
e documentos que devem ser
apresentados, qual órgão da
Prefeitura terá essa competên-

cia, estas e outras dúvidas
devem ser sanadas, a partir da
regulamentação da lei federal.

Na indicação 583/2023 o
vereador Adriel argumenta que
este é um direito já adquirido,
mas que cabe cada município
regulamentar via projeto de lei
municipal, entendendo a im-
portância do Cordão de Giras-
sol, por ter a iniciativa de bus-
car e gerar visibilidade aos
portadores de deficiências
ocultas, os estabelecimentos
públicos e privados poderão
identificar e desenvolver um
atendimento prioritário mais
ágil, através de serviços que
assegurem tratamento dife-
renciado e imediato às pesso-
as que portarem o Cordão de
Girassol. O vereador continua
a transcorrer no documento
que é uma ferramenta simples
para alguém compartilhar vo-
luntariamente que tem uma
deficiência ou condição que
pode não ser imediatamente
aparente e que pode precisar
de ajuda, compreensão ou
mais tempo nas lojas, no tra-
balho, no transporte, ou em
espaços públicos.
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Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmai l .com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br

Prefeito Edivaldo Brischi realiza
remanejamento de secretários

para potencializar a administração
na Prefeitura de Monte Mor

Fundo Social de
Solidariedade de Monte
Mor realiza ação pela
segunda vez em prol
de arrecadar recursos
para a promoção
das atividades
beneficentes do órgão

Nesta terça-feira (08), fo-
ram anunciadas pelo Prefeito
de Monte Mor, Edivaldo Brischi,
alterações na formação do
secretariado, com o propósito
de aprimorar e fortalecer o
desenvolvimento e a realiza-
ção dos serviços públicos no
município pela atual gestão.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, as mu-
danças fazem parte da evo-
lução da administração. "As
alterações foram decididas
em prol de otimizar os tra-
balhos, reforçando nosso
objetivo de alcançar mais
avanços e conquistas para
Monte Mor", afirmou o prefei-
to Edivaldo Brischi.

Na reforma feita pelo pre-
feito, passou a conduzir a Se-
cretaria de Segurança de Mon-
te Mor, o até então comandan-
te da Guarda Civil Municipal
(GCM), Adriano Vieira Serra,
que atua na Guarda há cerca

de 16 anos. O secretário An-
derson Palmieri deixa a pasta
de Segurança e assume a Se-
cretaria de Defesa Civil, am-
bas secretarias de serviços
essenciais, que prestam ser-
viços ininterruptos para a
população. E, a partir de
agora, o comando da Guar-
da Civil Municipal - GCM pas-
sa para a chefia de Alan de
Souza Kanashiro, há 27 anos
na corporação, onde exercia o
cargo de inspetor de divisão no
efetivo da GCM.

Segundo Anderson Palmi-
eri, agora secretário de Defe-
sa Civil de Monte Mor, as mu-
danças promovidas pelo Pre-
feito Edivaldo Brischi tornarão
os serviços ainda mais eficien-
tes. "Fico agradecido ao Pre-
feito Edivaldo por confiar uma
segunda pasta a mim, o que
reforça que meu empenho no
trabalho está cumprindo com
a expectativa, assim como a

todos os GCMs da corporação,
que se mantiveram ao meu
lado por todo o tempo em que
estive no cargo", comentou o
secretário Palmieri.

Para o novo secretário de
Segurança de Monte Mor, Adri-
ano Vieira Serra, o fortaleci-
mento da Segurança no mu-
nicípio terá continuidade, e
afirma "Meu antecessor foi re-
ferência em seu ofício na pas-
ta, por isso meu objetivo é oti-
mizar os trabalhos para que a
Secretaria de Segurança avan-
ce, se aperfeiçoando cada vez
mais, alcançando o intuito da
atual administração do Prefei-
to Edivaldo Brischi, a quem
sou muito grato pela oportu-
nidade. O objetivo é, como
sempre foi nesta administra-
ção, aumentar a proteção e o
resguardo da população", con-
cluiu o secretário Serra.

O novo comandante da
Guarda Civil Municipal de Mon-

te Mor, foi empossado pelo
Prefeito Edivaldo Brischi, ain-
da na noite desta terça-feira
(08), na base da GCM, em
ocasião que contou com a
presença de autoridades
municipais, além das equi-
pes que compõem o efeti-
vo, e do subcomandante da
GCM, José Rogério Leite.

Segundo o novo coman-
dante da Guarda Civil Munici-
pal, Alan de Souza Kanashiro,
a Guarda é uma corporação
reconhecida em todo o país e
comprometida com sua mis-
são de proteger. "A GCM de
Monte Mor é formada por
uma equipe unida, que ser-
ve com orgulho à popula-
ção. Vamos continuar com o
propósito de diminuir a cri-
minalidade no município,
utilizando todas as ferramen-
tas disponíveis, unindo segu-
rança e tecnologia", acrescen-
tou o comandante Alan.

Museu Municipal de Monte Mor,
referência em material de diversas

etnias indígenas expõe acervo

Na quinta e sexta-feira,
dias 03 e 04 de agosto, o Mu-
seu Municipal Elisabeth Aytai
recebeu a visita dos coordena-
dores da Secretaria de Educa-
ção de Indaiatuba, para conhe-
cer o acervo etnográfico indí-
gena e a Opy (Casa dos Sabe-
res Indigena Municipal).

As visitas foram orienta-
das pela historiadora Luana
Hara, e ao final, o museu re-
cebeu de presente uma se-
mente de Palmeira Indaiá,
planta que deu o nome ao

município de Indaiatuba, e que
será plantada no jardim do
Museu. Luana Hara, historia-
dora responsável pela curado-
ria do Museu Municipal Elisa-
beth Aytai, que foi inaugurado
em 1988, reafirma que o Mu-
seu é ambiente significativo, de
preservação da memória cul-
tural, que abriga objetos, do-
cumentos e fotografias que
ajudam a compreender a his-
tória, principalmente da cida-
de, sendo uma importante fon-
te de conhecimento.

Segundo a diretoria de
Cultura e Turismo de Monte
Mor, o Museu Municipal Elisa-
beth Aytai é de extrema rele-
vância para a cultura e história
de Monte Mor, sendo referência
em todo país por seu riquíssi-
mo acervo, com destaque para
o espaço de exposição dos
materiais de diversas etnias
indígenas. Além de ser um dos
poucos habilitados para guar-
da de material arqueológico
em escavações por todo o Es-
tado de São Paulo. Novas ex-

posições e novos layouts para
exposições começaram a fazer
parte da proposta do Museu Eli-
sabeth Aytai, para despertar maior
atenção do público e manter
constante as visitas no local.  O
Museu Elisabeth Aytai fica na rua
Rage Maluf, 101, no Centro, em
Monte Mor. O horário de funcio-
namento é das 08 às 17 horas,
de segunda a sexta-feira, telefo-
ne 19.3879-2174. Um passeio
gratuito, divertido e uma ótima
dica para estudantes, interessa-
dos e a população em geral.

O Fundo Social de Solida-
riedade de Monte Mor, promo-
veu o "2° Caldo Solidário", no
sábado (05), uma ação com
sabor e aroma irresistível, que
teve continuação em prol de ar-
recadar recursos para o órgão de
prestação de serviços, que reali-
za atividades voltadas para as
pessoas em situação de vul-
nerabilidade social no município,
que aconteceu na própria sede
do Fundo Social, e contou com
a participação da presidente
do Fundo Social, e primeira-
dama Elaine Ravin Brischi.

Para a presidente do Fun-
do Social de Solidariedade de
Monte Mor, e primeira-dama
Elaine Ravin Brischi, a partici-
pação da comunidade nova-
mente foi marcante e presen-
te, fazendo muita diferença, e
de maneira muito positiva. "Es-
tamos muito gratos a todos
que colaboraram, assim como
ao Prefeito Edivaldo Brischi,
que sempre nos apoia", afir-
mou a presidente Elaine Bris-

chi.  Segundo o chefe de Pro-
moção Social, Eduardo Bispo,
foram vários tipos de caldos,
de mocotó, mandioca com
frango, verde, e de feijão,
além do pão caseiro, que esti-
veram disponíveis a todos que
contribuíram e ajudaram a ini-
ciativa do Fundo Social.

Toda renda da ação "Cal-
do Solidário", é revertida para
o Fundo Social de Solidarieda-
de de Monte Mor.

O Fundo Social de Solida-
riedade, presidido pela primei-
ra-dama, Elaine Ravin Brischi,
que fica na rua Coronel Domin-
gos Ferreira, 95, na antiga
Garagem Municipal, e funcio-
na de segunda a sexta-feira,
das 8 às 17 horas, mantém o
convite a todos que possam
doar roupas, adulto e infantil,
calçados, cobertores, col-
chões, móveis e alimentos, a
serem um parceiro solidário,
sua ajuda faz muita diferença!
Para mais informações, ligue
19.3889-1525.

Associação dos Patrulheiros de
Hortolândia visita o Viveiro Municipal

Nesta terça-feira (08/
08), o Viveiro Municipal "An-
tônio da Costa Santos", no
Pq. Hortolândia,  sob admi-
nistração da Prefeitura de
Hortolândia, no Parque Or-
tolândia, abriu suas portas
para receber a visita da As-
sociação dos Patrulheiros de
Hortolândia. A iniciativa teve
como objetivo apresentar
aos 10 alunos a importân-
cia das atividades desenvol-
vidas no espaço, com foco
na formação de mudas des-
tinadas ao plantio e nos cui-

dados essenciais durante o
cultivo. Durante a visita, a
equipe do Departamento de
Educação Ambiental, ligado à
Secretaria do Meio Ambiente
e Desenvolvimento Sustentá-
vel, ofereceu orientações aos
visitantes sobre o descarte
adequado de resíduos, ressal-
tando o impacto negativo que
descartes irregulares podem
causar no desenvolvimento da
fauna e da flora local.

O VIVEIRO MUNICIPAL
– O Viveiro Municipal "An-
tônio da Costa Santos" de-

sempenha um papel funda-
mental na comunidade, for-
necendo aos moradores da
cidade uma muda a cada
dois meses, além de 40 qui-
los de adubo orgânico. Além
disso, o espaço oferece ori-
entações técnicas detalha-
das para o plantio adequa-
do das árvores. Como parte
do ambicioso Projeto de Ar-
borização e Paisagismo da
Prefeitura de Hortolândia, a
meta é plantar aproximada-
mente 80 mil mudas em to-
das as regiões do município

até o ano de 2024. A retira-
da das mudas e do adubo é
simples: os interessados de-
vem comparecer ao viveiro
durante o horário de funci-
onamento, portando um
comprovante de endereço e
um documento de identifi-
cação com foto, além de um
recipiente adequado (saco
ou balde). Desde a reaber-
tura, nos primeiros dias,
mais de 30 pessoas já fo-
ram atendidas no local, evi-
denciando o interesse da
comunidade na iniciativa.

Limpeza de bueiros
é intensificada no
Jardim Santa Fé

A limpeza e a manutenção
dos bueiros é uma importante
ação realizada, periodicamen-
te, por equipes da Prefeitu-
ra de Hortolândia. De acor-
do com a Secretaria de Ser-
viços Urbanos, o trabalho de
zeladoria urbana foi realiza-
do, nesta quinta-feira (10/
08), no Jardim Santa Fé.

De acordo com o Secretá-
rio de Serviços Urbanos, Mar-
cos Panício, o Mercadão,  ou-
tros pontos da cidade recebe-
rão também os serviços de lim-
peza dos bueiros.

" Atendemos  todos os
bairros. Mas este foi um
serviço especial porque um
bueiro nessa região entupiu
bastante por conta de lixo e
estava impedindo a passa-
gem da água e criando pon-
tos de alagamentos", expli-
ca o Secretário.

Além das limpezas nos

bueiros, a Secretaria de Ser-
viços Públicos realiza diari-
amente diversas ações de
zeladoria nos bairros da ci-
dade, seguindo o cronogra-
ma intensivo, com roçagem,
jardinagem, limpeza urbana e
tapa-buraco.

A ação acontece quando é
identificada muita sujeira que
obstrui a vazão da água pluvi-
al, o que pode causar rompi-
mentos de tubulações, surgi-
mento de erosões e buracos
nas vias, além de alagamen-
tos e enchentes nos períodos
de chuvas volumosas. "Pedi-
mos também a colaboração de
todos para não descartar lixo
e entulho nas vias e espaços
públicos. O descarte irregular
é crime ambiental. Inclusi-
ve, usar o vaso sanitário
para descartar materiais
também contribui para o
entupimento dos bueiros.
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Secretaria de Saúde de Monte Mor
alerta a população para os cuidados
que previnam a doença transmitida

pela picada do mosquito palha
Semana Estadual de Pre-

venção e Controle da Leishma-
niose Visceral, acontece de 7 a
11 de agosto, em todo o estado
de São Paulo, com o objetivo de
levar informações a população
sobre os cuidados, prevenção e
recomendações referentes a pi-
cado de insetos, conhecidos po-
pularmente como "mosquito pa-
lha", que pode transmitir a
Leishmaniose Visceral.

Alerta para a população:
os cuidados principais devem
começar dentro de casa.

Vamos falar dessa doença?
A Leishmaniose Visceral é

uma doença silenciosa de evo-
lução lenta que pode atingir as
pessoas e os animais, princi-
palmente cães. É transmitida
por meio da picada de insetos
conhecidos popularmente
como "mosquito palha". O
mosquito palha costuma picar
as pessoas e os animais ao
entardecer e durante a noite.
Esses insetos vivem nas pro-
ximidades das residências, em
locais úmidos com sombra e
acúmulo de material orgânico,
principalmente restos de ali-
mentos, fezes de animais, fo-
lhas e frutos apodrecidos.

ATENÇÃO: sinais e sinto-
mas da doença em humanos

Febre prolongada, ema-
grecimento, fraqueza, anemia,
diarreia, aumento do fígado e
do baço. O DIAGNÓSTICO e o
TRATAMENTO estão disponí-
veis gratuitamente

no Sistema Único de Saú-
de (SUS) do seu município.

COMO PREVENIR?
Manter a casa e o quintal

sempre limpos, recolhendo folhas
de árvores, fezes de animais, res-
tos de alimentos e frutos apodre-
cidos, podar galhos de árvores e
de folhagens para permitir entra-
da de sol e evitar umidade no
solo, capinar o mato rasteiro
e aparar os gramados, e em-
balar bem o lixo e respeitar os
dias e os horários do caminhão
de coleta da prefeitura.

Recomenda se tam-
bém: Evitar possuir abrigos de
animais próximos dos domicí-
lios e em área urbana como:
canil, chiqueiro e galinheiro.
Cuidar da saúde e higiene dos
animais, usando produtos ve-
terinários destinados a repelir
o mosquito como: coleiras,
sprays e shampoos, além de
não permitir que os cães fi-
quem soltos na rua.

Para mais informações
Secretaria de Saúde de Monte
Mor, telefone 19.3979-7070.

Filme gravado
na Ponte Estaiada
entra em cartaz
em Hortolândia
Primeiro filme do gênero motovelocidade

gravado no Brasil, "Tração" inova ao registrar
salto em cânion de 800 metros de altura

O filme 'Tração', longa-
metragem do cinema inde-
pendente nacional, estreia,
nesta-quinta-feira (10/08),
no cinema do Shopping Hor-
tolândia. O lançamento do fil-
me terá a presença do ator,
produtor e diretor do longa,
André Luís. A produção cine-
matográfica contou com o
apoio da Prefeitura de Hor-
tolândia ao gravar uma das
cenas na Ponte Estaiada. O
filme 'Tração' continuará em
cartaz até o dia 16 de agos-
to, com sessões às 15h30
(consulte a disponibilidade de
ingressos clicando neste
LINK).

Inspirado em tramas li-
terárias do universo do mo-
tociclismo da década de 1970
e na própria experiência do
diretor como piloto profissi-
onal de motocross, o filme
'Tração' retrata a história de
um grupo de amigos que são
convidados para uma compe-
tição de 'MotoAthlon', nome
fictício da prova que reveza
cinco tipos diferentes de mo-
dalidades do motociclismo. O
clímax da trama se origina
quando as personagens des-
cobrem que, ao aceitarem
participar da competição,
entram em uma cilada. O
desdobramento do filme ex-
plora elementos de aventu-
ra, adrenalina e ação em ce-
nas alucinantes que mostram
as habilidades dos persona-
gens em pilotar motos. O lon-
ga-metragem, de 2 horas de
duração, conta com a atua-
ção dos renomados Marcos
Pasquim, Nelson Freitas e
André Ramiro. Também fa-
zem parte do elenco Bruna
Altieri, Paola Rodrigues e
Maurício Meirelles.

Produtor, ator e diretor
do longa, André Luís comen-
ta os desafios envolvidos na
produção do filme. "Foi uma
luta, mas a gente conseguiu
entregar um filme de quali-
dade e Hortolândia foi funda-
mental nesse processo, ao
nos permitir gravar uma das
cenas na Ponte Estaiada.
'Tração' é um filme leve, para
toda a família, embora a
classificação etária seja de 14
anos. Com uma narrativa di-

ferente, que mescla diversão e
adrenalina, 'Tração' retrata pela
primeira vez na história do ci-
nema nacional, e talvez na Amé-
rica Latina, o universo de com-
petições de moto. Durante a
gravação do filme, enfrentamos
a pandemia, que impactou nos
recursos disponíveis. Foi um pro-
jeto com muita luta, envolven-
do várias dificuldades, mas
acredito que conseguimos en-
tregar um produto de qualida-
de 'hollywoodiana' para o públi-
co", avalia André Luís, ao des-
tacar que o filme não contou
com aportes públicos, já que foi
totalmente produzido com re-
cursos particulares e com o
apoio de colaboradores.

Envolvido diretamente nos
diálogos para viabilizar a exibi-
ção do filme em Hortolândia, o
gestor do Espaço Viva Mais,
Cléuzer Marques de Lima, o
John Lennon, destaca a proje-
ção da Ponte Estaiada a nível
nacional por meio de uma das
cenas do filme. "Geralmente,
consideramos as produções do
cinema como algo distante, mas
a presença do diretor André Luís
em Hortolândia, na estreia de
um filme que foi gravado na
Ponte Estaiada, nos prova o con-
trário. Hortolândia, que costu-
ma apoiar as manifestações cul-
turais em nossa cidade, recebe
com muita alegria o lançamen-
to do filme 'Tração'. Eu acom-
panhei as gravações da cena na
Ponte Estaiada, em 2021, e pos-
so garantir que foi uma experi-
ência fantástica. Acredito que
quem for ao cinema para assis-
tir ao filme irá se surpreender.
Para quem mora em Hortolân-
dia, a estreia do filme traz uma
sensação ainda mais especial,
por ver o principal símbolo da
nossa cidade exposto em uma
produção de expressão nacio-
nal", afirma Lennon.

Sem conter cenas apelati-
vas ou de violência, o filme 'Tra-
ção' busca agradar pessoas de
todas as idades. Nesta quinta-
feira, o lançamento do filme
deve reunir, no Shopping Hor-
tolândia, crianças e adoles-
centes matriculados em uma
escola da rede municipal de
ensino e idosos do CCMI (Cen-
tro de Convivência da Melhor
Idade) do Remanso.

Paço Municipal de Hortolândia
recebe iluminação especial

para Campanha "Agosto Lilás"
Campanha pelo fim da violência contra a mulher já alcançou mais de 3 mil

pessoas com ações em escolas, unidades de saúde e vias públicas
A Prefeitura de Hortolân-

dia, por meio do Departamen-
to da Mulher, órgão vinculado
à Secretaria de Governo, com-
pleta, nesta quinta-feira (10/
08), dez dias de ações da cam-
panha "Agosto Lilás". Durante
as duas primeiras semanas da
campanha temática que tem
por objetivo conscientizar, pre-
venir e combater a violência
contra a mulher, a equipe do
Departamento da Mulher visi-
tou escolas, unidades da saú-
de, centros de assistência so-
cial e vias públicas em diferen-
tes regiões da cidade. O Paço
Municipal "Palácio das Águas"
segue iluminado, neste mês de
agosto, com a cor lilás em alu-
são à campanha.

Regulamentada pela lei
federal nº 14.448 de 2022, a
campanha "Agosto Lilás" pro-
move uma série de ações em
âmbito nacional para consci-
entizar a sociedade sobre a
necessidade de enfrentar as
diversas formas de violência
contra a mulher. Em Hortolân-
dia, a campanha mobiliza as-
sistentes sociais, psicólogas,
educadoras, profissionais da
saúde, advogadas e represen-
tantes da sociedade civil na
promoção de ações em diver-
sos espaços públicos da cida-
de. Desde o dia 01 de agosto,
quando do lançamento da cam-
panha com a iluminação da
Ponte Estaiada com a cor li-
lás, o Departamento da Mulher
promoveu palestras e rodas de
conversas em Escolas Estadu-
ais, no CESM (Centro Especi-
alizado da Saúde da Mulher),
na USF (Unidade da Saúde da
Família) do Figueira e na UBS
(Unidade Básica de Saúde) do
Jd. Novo Ângulo. Na segunda-
feira (07/08), servidores públi-
cos municipais endossaram a
campanha em ação realizada
no Paço Municipal "Palácio das
Águas" em virtude do aniver-
sário de 17 anos da promul-
gação da Lei Maria da Penha,

com apoio da Secretaria de
Administração e Gestão de
Pessoal. Além de divulgar a
campanha em veículos de co-
municação da cidade, o Depar-
tamento da Mulher também
promoveu a distribuição de
materiais impressos e laços da
cor lilás a motoristas e pedes-
tres em vias públicas. Segun-
do o órgão, nos dez primeiros
dias da campanha, mais de 3
mil pessoas foram alcançadas.

Nesta quinta-feira (10/08),
a equipe do Departamento da
Mulher promoveu uma roda de
conversa no CCS (Centro de
Convivência Social) do Jd. Ro-
solém. A diretora do órgão,
Josefa Teixeira, avalia o impac-
to da campanha nos diversos
bairros da cidade. "Nesta quin-
ta-feira, no CCS do Jd. Roso-
lém, conversamos com 70
mulheres, das quais a maioria
eram idosas. Dividimos a roda
de conversa em duas partes.
Na primeira, nossa advogada,
Drª Eliane Daluio, comentou o
aspecto legal da campanha,

expondo os direitos das mu-
lheres e a rede de apoio dis-
ponível na nossa cidade. Ela
também especificou as diver-
sas formas de violência que
acometem o público feminino.
Em um segundo momento do
encontro, refletimos sobre as
conquistas históricas e recen-
tes das mulheres, como a go-
vernabilidade sobre o próprio
corpo, a emancipação política
e ascensão profissional. Du-
rante as ações realizadas nas
escolas, ouvimos diversos de-
poimentos de mulheres e, até
mesmo, meninas sobre episó-
dios de violência no círculo fa-
miliar. Muitas delas nos procu-
ram, ao final das palestras,
para pedir orientações sobre
como lidar com casos reais vi-
venciados por elas ou por mu-
lheres do núcleo familiar", ex-
plica Josefa, ao enfatizar que,
em todas as ações, o Depar-
tamento da Mulher distribui
materiais impressos informa-
tivos sobre a campanha e com
informações de contato da

rede de apoio formada ao
atendimento de mulheres por
meio dos departamentos, ór-
gão e secretarias municipais.

Com o objetivo de alcan-
çar cerca de 10 mil pessoas
até o final do mês por meio de
70 ações realizadas em todas
as regiões da cidade, o Depar-
tamento da Mulher de Hortolân-
dia programa, ainda, uma série
de eventos no município. Além
das palestras com o tema "Vire a
página e escreva uma nova his-
tória" programadas nas unidades
de saúde, escolas, órgãos as-
sistenciais e nas Organizações
da Sociedade Civil, o departa-
mento realizará, no dia 20 de
agosto, uma panfletagem no
Jd. Amanda. No dia 21 de agos-
to, idosos do CCMI (Centro de
Convivência da Melhor Idade)
do Remanso participarão de
uma peça teatral em alusão à
campanha. Já no dia 26 de
agosto, a Prefeitura de Horto-
lândia apoiará a carreata or-
ganizada pelas PLPs (Promo-
toras Legais Populares).

Tributação da PMNO orienta
sobre emissão de 2ª via da

parcela 6 do IPTU sem a TARSU
A Secretaria Municipal

de Finanças de Nova Odes-
sa, através do Setor de Tri-
butação, informa que, de-
vido a uma ordem judicial
provisória (disponível aqui),
está suspensa a cobrança da
TARSU - Taxa de Resíduos
Sólidos a partir da sexta
parcela, com vencimento
neste dia 10/08.

Atualmente, a TARSU
está sendo cobrada junto
com as parcelas do IPTU, in-
clusa no mesmo documento
de pagamento ("boleto").

Desta forma, os con-
tribuintes precisam emi-
tir um novo boleto (uma
"2ª via") destinado exclu-
sivamente ao pagamento
da parcela do IPTU.

Esse  proced imento
pode ser feito pelo cidadão
de forma online, a partir do
portal oficial da Prefeitura
de Nova Odessa (aqui), ou
presencialmente, na Cen-
tral de Atendimentos loca-
lizada no Paço Municipal

(Av. João Pessoa, nº 777,
Centro). A 2ª via do boleto já
está sendo emitida sem a
adição da parcela correspon-
dente da TARSU.

É importante ressaltar que
esse processo deve ser repeti-
do mensalmente nas próximas
datas de vencimento, en-
quanto a decisão judicial pro-
visória estiver em vigor.

Também é importante des-
tacar que, até o presente mo-
mento, não há qualquer defini-
ção ou orientação acerca do
possível reembolso de parcelas
da TARSU que já foram quita-
das, devido à ausência de uma
decisão judicial definitiva refe-
rente a este caso.

Mais informações serão
divulgadas sempre que es-
tiverem disponíveis, no site
e redes sociais oficiais do
Município - em http://
www.novaodessa.sp.gov.br/,
https://www.facebook.com/
PrefeituradeNovaOdessa e ht-
tps://www.instagram.com/pre-
feituradenovaodessa/.
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Agro Caipira Show acontece
no mês de agosto na cidade

de Charqueada
Vai acontecer entre os dias

24 e 26 de agosto, na Arena
Open Air, em Charqueada, ci-
dade do interior do Estado de
São Paulo, a Agro Caipira
Show, maior feira do agrone-
gócio já realizada na Região
Metropolitana de Piracicaba e
na MRC - Macro Região de
Campinas. A realização é da
J.B.L Consult - Consultoria em
Agronegócio e A2M Eventos.

Empresários e amantes do
agro poderão se encontrar em
um local, onde estarão expos-
tos alguns dos principais lan-
çamentos, tecnologias e novi-
dades para o setor agrícola. O
evento contará com a partici-
pação das algumas das mais
importantes marcas nacionais
e internacionais do setor, em
diversos segmentos, incluindo
o de máquinas, tratores, equi-
pamentos e implementos agrí-
colas, entre outros diversos
atrativos.

Serão mais de vinte mil
metros quadrados de área
na zona rural, mas também
muito próximo à zona urba-
na de Charqueada. O local
do evento, o Arena Open Air,
conta com uma área cerca-
da de muito verde dos pi-
nheiros, cana de açúcar e

eucaliptos da região, com
uma grande área aberta
de 328 mil m², um marco
na região do interior de
São Paulo.

Vale destacar, que den-
tro da "pequena cidade" que
será montada, a construção
de um Coreto e um Celeiro.
O Coreto será um dos espa-
ços temáticos de múltiplas
funcionalidades dentro do
evento. Ponto central de
atenção, é um dos primei-
ros impactos para visitantes
e frequentadores da feira.
Neste espaço, terá a opera-
ção da rádio parceira, com
comunicação e divulgação
da feira em tempo real,
apresentação de artistas lo-
cais de música e dança, en-
tre outras artes, além de
uma agenda preparada para
apresentação de produtos e
ideias dos expositores da
feira de maneira mais pes-
soal e próxima.

O Celeiro é um espaço
único, que reunirá entreteni-
mento, gastronomia, espaços
de descanso e serviços como
lojas, bancos, entre outros. O
espaço contará com um res-
taurante onde a especialidade
são carnes na parrilla, food

trucks com lanches e sobreme-
sas e mesas para refeição,
além de pequenos lounges de
descanso. O projeto conta ain-
da com um palco 360 graus
com apresentação de artistas
locais e um show fechado no
encerramento da feira.

O evento conta com o
apoio de diversas entidades
governamentais voltadas ao
agro como Cati, Sebrae, Pe-
cege (USP), sindicatos rurais,
prefeituras, secretarias da
agricultura e do turismo, en-
tre outras. A Agro Caipira Show
conta também com o prestí-
gio da dupla sertaneja, Manu-
ela & Valentine, e do agricul-
tor, advogado e modelo, Ever-
ton Martin, como embaixado-
res oficiais. Para mais informa-
ções: (19) 9 9677 8615.

CHARQUEADA – O po-
voamento das terras situa-
das entre os rios Piracicaba
e Corumbataí, onde hoje
está localizado o município
de Charqueada, iniciou-se
provavelmente nas fazendas
de Luiz Antônio de Souza
Barros, José Elias Pacheco
Jordão e Elias Silveira Lei-
te, em torno de 1859. Con-
tribuíram para o povoamen-

to, muitas famílias de imi-
grantes alemães, italianos e
suíços, que se estabelece-
ram na agricultura, no co-
mércio e na indústria.

Antônio Furlan, que é con-
siderado o fundador de Char-
queada, a partir de 1894, ini-
ciou a construção de olaria,
máquina para beneficiamento
de café e arroz, de serraria,
de hotel e farmácia, promo-
vendo a vinda de novos mora-
dores. Em agosto de 1911, foi
criado o Distrito de Paz e o
município instituído em janei-
ro de 1954. O nome de Char-
queada tem origem no fato de
os primitivos caçadores da re-
gião prepararem a carne da
caça em forma de "charque"
para sua conservação.

AGRO CAIPIRA SHOW
Data: 24 a 26 de agosto

Jota Quest faz show em
Paulínia no mês de outubro

Viajando todo o Brasil com
a tour "Jota25 - De Volta ao
Novo" o Jota Quest chega em
Paulínia, cidade do interior do
Estado de São Paulo, para uma
apresentação memorável. No
dia 27 de outubro, a banda
estará no palco do Premium
Paulínia, resgatando memóri-
as, matando a saudade dos
clássicos, extravasando senti-
mentos e emoções dos fãs. A
abertura dos portões será às
21h. A realização é da NDB
Produções.

Estão disponíveis para o
público setores de mesas com
cadeiras, camarote open bar,
área vip e pista. Os ingressos
são limitados e podem ser ad-
quiridos pelo site da Guichê
Web https://
www.guicheweb.com.br/ndb-
producoes-jotaquest. Para ou-
tras formas de comprar ingres-
sos, pagamentos e outras in-
formações, entrar em contato
com a produção pelo WhatsA-
pp: (19) 9 9982 9868.

Para o repertório, Rogé-
rio Flausino, Marco Túlio, PJ,
Buzelin e Paulinho, escolhe-
ram 25 grandes sucessos
que seguem embalando a
vida de boa parte dos bra-

sileiros como "Fácil", "Dias
melhores", "Na moral", "Amor
maior", "Encontrar alguém" e
"Só hoje", além de singles re-
centes como "A voz do cora-
ção", "Imprevisível" e "Te ver
superar". A direção musical do
show está a cargo da própria
banda em parceria com o mú-
sico e produtor paulistano
Renato Galozzi. A direção
geral do espetáculo é de
Fábio de Lucena.

"Há 25 anos a gente vive
esse lindo sonho acordado. O
lance de ter uma banda e sair
por aí tocando e cantando can-
ções, em si, já seria muito in-
crível, mas a energia que a
gente está recebendo da ga-
lera não tem explicação", co-
memora Rogério Flausino.

SERVIÇO
Evento: Show Jota Quest
Data: 27 de outubro
Horário: 21h (abertura dos
portões)
Local: Premium Paulínia -
Avenida Prefeito José Loza-
no Araújo, 4.545 - Parque
Brasil 500 - Paulínia/SP.
Mais informações: (19)
99982 9868 /
www.ndbproducoes.com.br

Organizadores divulgam trajeto da 'Marcha
Para Jesus' deste sábado em Nova Odessa

Os organizadores divulga-
ram o trajeto da caminhada
que marca o ponto alto da pro-
gramação da 1ª Marcha Para
Jesus de Nova Odessa, neste
sábado, dia 12/08 - e que dá
nome ao evento como um
todo. Também foi divulgado o
trajeto da "motociata" que
abre a programação, às 13h.
O palco e atrações estáticas da
tarde e noite de sábado acon-
tecem na Praça dos Três Po-
deres, em frente à Prefeitura.

Mais longa, a "motociata"
começa na Praça dos Três Po-
deres, indo para a Avenida
Rodolfo Kivitz, passando pela
Rua Tamboril, chegando na
Avenida São Gonçalo, próximo
ao Paraná Supermercados.
Depois disso, o percurso se-
gue pelo Jardim São Manoel e
Jardim Éden, até chegar na
Avenida Ampelio Gazzetta,
próximo ao Supermercado
Paguemenos, voltando para

Praça dos Três Poderes. O tra-
jeto tem duração estimada de
25 minutos.

Prevista para começar às
16h, a marcha também se
inicia na Praça dos Três Po-
deres, descendo pela Rua
Aristeu Valente, passando
pela Avenida Carlos Botelho,
em frente à Praça Central,
depois sobe pela Rua Heitor
Penteado até a Rua Rio
Branco. Por fim, a marcha
segue pela Avenida João
Pessoa, retornando até a
frente da Prefeitura. O tra-
jeto a pé tem uma duração
estimada de 30 minutos.

A programação do dia 12/
08 é aberta ao público em ge-
ral, com atrações para todas
as idades, shows, louvores,
fechando com a apresentação
de Fernando Cester. "Teremos
trenzinho para as crianças e
diversas bandas e grupos gos-
pel, será maravilhoso, guar-

dem essa data", acrescentou
Martins.

"É um encontro para todas
as famílias de Nova Odessa,
de todas as religiões que
amam nosso Deus", comple-
tou o prefeito Cláudio Schoo-
der, o Leitinho, lembrando que
a ideia de promover a Marcha
Para Jesus na cidade nasceu
em uma reunião com os pas-
tores no início do ano.

SHOW DE FERNANDO
CESTER – A programação
começa às 13h com a "mo-
tociata" por ruas e avenidas
da cidade com integrantes
de motoclubes e motociclis-
tas de Nova Odessa e re-
gião. Às 13h30, a atração é
um trenzinho para as crian-
ças passearem pela cidade.
Às  15h,  para  an imar  e
"aquecer" o público presen-
te, sobe ao palco em frente
à Prefeitura o Grupo Infân-

cia Protegida. Às 16h, terá
início a "Marcha Para Je-
sus" propriamente dita. A
partir das 17h30, com o
público de volta ao recin-
to, sobem ao  pa l co  d i -
ve rsas  bandas ,  g rupos ,
corais e cantores gospel
da c idade, preparando o
c l i m a  p a r a  o  g r a n d e
show de Fernando Cester,
às 20h.

Mais informações e no-
vidades sobre o evento e
sua programação podem ser
obtidas nas redes sociais, em
https://www.instagram.com/
mpjnovaodessa/ e https://
www.facebook.com/mpjno-
vaodessa, bem como no site
www.novaodessa.sp.gov.br/
) e redes sociais da Prefei-
tura de Nova Odessa (ht-
tps://www.facebook.com/
PrefeituradeNovaOdessa e
www.instagram.com/pre-
feituradenovaodessa/).

Prefeitura de Nova Odessa divulga
programação do 1º 'Ruas de Lazer'

deste domingo, na Praça do Marajoara
A Secretaria de Esportes,

Cultura e Turismo da Prefeitu-
ra de Nova Odessa divulgou a
programação detalhada da 1ª
edição do Projeto "Ruas de
Lazer", neste domingo de Dia
dos Pais (13/08), das 9h às
17h, na Praça Vera Luzia Sa-
martin Lorenzi, na Avenida Bra-
sil, no Jardim Marajoara - em
frente ao Jardim Botânico Plan-
tarum. Neste dia, uma das pis-
tas da avenida estará fechada
para o tráfego de veículos,
para que as famílias da cida-
de possam passear de bicicle-
ta ou patins, por exemplo.

A abertura da programa-
ção do domingo começa às 9h,
com a primeira de cinco apre-
sentações de personagens da
Catavento Brasil. Das 9h às
10h15, as crianças e adultos
presentes vão interagir com o
Mickey, Minnie, Pato Donald,
Margarida, Pateta e Pluto. Em
seguida, das 10h15 às 11h30,
vão passear pela praça as
princesas Elsa e Anna, Rapun-
zel e Moana.

Depois do almoço, das
13h30 às 14h30, é a vez da
apresentação dos cães Ryder,
Chase, Marshall e Skye, da
Patrulha Canina. Das 14h30 às
15h30, os personagens esca-
lados são Wandinha, sua ami-
ga Enid e a boneca Barbie. E

das 15h30 às 17h, voltam à
praça Mickey, Minnie, Pato
Donald, Margarida, Pateta e
Pluto.

BRINQUEDÕES E ATRA-
ÇÕES – Também haverá brin-
quedões gratuitos para as cri-
anças em dois períodos, de
manhã (das 9h às 11h) e à
tarde (das 13h às 17h), inclu-
indo tobogã gigante, cama
elástica, playgoal e dois kid-
plays. Vão ser oferecidas tam-
bém atividades gratuitas de re-
creação com jogos e brinca-
deiras tradicionais, das 9h30
às 12h e das 14h às 16h - in-
cluindo "gato e rato", "barra
manteiga", "mãe da rua", "pif-
paf", "nunca 3" e outros.

Por fim, à tarde, a progra-
mação da 1ª edição do Proje-
to "Ruas de Lazer", na Praça
do Marajoara, inclui dois sho-
ws: às 13h30, com Aldair e
Souzinha (sertanejo), e às
14h30, com Robson Pin (MPB
e rock). Para fechar o dia de
lazer e descontração das fa-
mílias novaodessenses, a Pre-
feitura preparou, às 16h, uma
aula de ritmos com o profes-
sor Fernando Gomes.

ENTENDA – Como parte
da iniciativa, o trecho da Ave-
nida Brasil entre a praça e a

EMEFEI Vereador Osvaldo Luiz
da Silva vai ter sua pista sen-
tido bairro-centro interditada
pela equipe do setor de Trân-
sito da Prefeitura, todo domin-
go, ao longo de todo o dia.
Assim, além de maior segu-
rança para as famílias e suas
crianças, os moradores pode-
rão andar de patins, patinetes,
skates e bicicletas na própria
avenida, sem riscos de inci-
dentes com veículos.

"Queremos devolver à po-
pulação a rua como um ins-
trumento de lazer, mas com
toda a segurança trazida pelo
fechamento deste trecho da
avenida durante o dia. Temos
certeza que esse novo projeto

vai ser um sucesso, assim va-
mos levá-lo em breve para
outras regiões da cidade", co-
mentou o secretário de Espor-
tes, Renan Reis.

Após o primeiro domingo,
a praça será "fechada" para a
prática de atividades ao ar li-
vre todo domingo, para que
nossa população possa usu-
fruir deste lindo espaço para
seu lazer. No futuro breve,
a iniciativa de interdição de
praças e ruas exclusivamen-
te para o lazer da popula-
ção aos domingos pode ain-
da ser estendida a outras
praças da cidade, adianta-
ram o prefeito Leitinho e o
secretário de Esportes.

Protetora de animais,
faz doações

Meu Nome Rosilene sou protetora dos animais , não me
refiro a uma ONG mais tento ajudar os animais abandonados
há muito tempo . Não recebo ajuda de ninguém , faço tudo
por conta própria .

Eu resgato das ruas cuido , CASTRO e depois vai pra doação,
ou seja, todos Castrados e falta só ser chipados.

É uma luta constante
as pessoas infelizmente
não se conscientiza a im-
portância da castração .

Não só evita a procri-
ação como também de
doenças tanto o macho (
Próstata) quanto a fêmea
(Piometra).

A castração ajudaria mi-
lhares de animais a não so-
frer tanto nas ruas com fome
, sede,  frio e o pior maus
tratos. Peço por favor aju-
da pra essa causa assim
conseguirei ajudar outros
que aparecerem .
Ajuda com
Ração, Telha Zinco
Informações nos
telefones:
19 98334-7546
Helena Mãe
19 98162-7552
Filha Leni

PORTE MÉDIO - 2 ANINHOS
FOI RESGATADO JUNTO COM O PRIMEIRO DA FOTO SÃO

BEM APEGADOS .
NOME : LUCK
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Monte Mor recebe ações constantes de revitali-
zação e conservação pelos bairros do município

Compramos
sucatas em geral

A revitalização da sinaliza-
ção horizontal da avenida Jâ-
nio Quadros, na região central
de Monte Mor, continua a acon-
tecer nesta quinta-feira, por
meio da equipe de trabalho do
Departamento de Trânsito -
Demutran (10), com pinturas
no encontro entre a Jânio Qua-
dros com a avenida Ayrton
Senna da Silva.

E ainda através da equipe
de manutenção, a Secretaria
de Planejamento e Obras de
Monte Mor, deu continuidade
também nesta semana, na
ação de manutenção e insta-
lação de novos pontos de ilu-
minação, além da troca das
lâmpadas queimadas, nos bair-
ros Estancias das Águas, Re-
canto das Orquídeas, Cháca-
ras Miracatu, Jardim São José,
além de diversos locais na re-
gião central de Monte Mor,
prestando um trabalho de

melhoria e avanço no atendi-
mento de serviços para os
munícipes, nas ruas, avenidas,
praças e outros espaços pú-
blicos com circulação de pes-
soas, cumprindo a demanda

de protocolos abertos junto a
Prefeitura. O intuito da gestão
do Prefeito de Monte Mor, Edi-
valdo Brischi, é promover mais
segurança e bem-estar à po-
pulação.
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A 1ª Feira das Indústrias, Negócios e Empregos de Monte Mor,
a FIND MOR, é lançada oficialmente pelo Prefeito de Monte Mor,

Edivaldo Brischi, em conjunto com autoridades municipais
O Prefeito de Monte Mor,

Edivaldo Brischi, acompanha-
do pelo chefe de Gabinete Ri-
cardo Bizetto, e pelo secretá-
rio de Desenvolvimento Econô-
mico e Social, Marcos Molina,
recebeu em seu gabinete nes-
ta segunda-feira (07), os ve-
readores Andrea Garcia (PTB),
Camilla Hellen (Republicanos),
Wal da Farmácia (União), Pro-
fessor Adriel (PT), e Pavão
(MDB), para lançarem oficial-
mente a 1ª Feira das Indústri-

as, Negócios e Empregos de
Monte Mor, a FIND MOR, que
acontece no mês de setembro
no município.

Durante os dias 12 a 16
de setembro, a Semana do
Empreendedorismo, realiza-
da pela Prefeitura de Monte
Mor, por meio da Secretaria
de Desenvolvimento Econô-
mico e Social, irá promover
pa les t ras ,  expos i ções ,
workshop, network, roda de
negócios, feira de empre-

gos, de artes e gastrono-
mia, em espaço com praça
de alimentação e diversas
atrações no Ginásio Durval
Gonçalves, no centro de
Monte Mor.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
o município de Monte Mor
possui uma das maiores
áreas livres em seu territó-
rio para a instalação de pe-
quenas, médias e grandes
plantas industriais, possibi-

litando a ampliação, a fusão
e a integração de empresas
de um mesmo segmento ou
correlato. "Nosso intuito
com a FIND MOR é trazer
avanços para a cidade, com
mais indústrias, que gerem
mais empregos e renda para
a população, entre os mui-
tos outros benefícios positi-
vos", afirmou o prefeito Edi-
valdo Brischi.

Para o Secretário de De-
senvolvimento Econômico e

Social, Marcos Molina, Mon-
te Mor é uma cidade do in-
terior, mas com possibilida-
des de uma cidade grande.
"Estamos muito confiantes
que os resultados da FIND
MOR será ainda melhor que
nosso esperado, estamos
tendo todo apoio necessário
do Prefeito Edivaldo Brischi,
e seguimos agora com o
andamento dos detalhes fi-
nais para o evento que mar-
cará o município, pela pri-

meira vez na história, o que
eu posso afirmar que vive-
mos em um governo que não
pára de surpreender, alcan-
çando melhorias e progressos
para Monte Mor", mencionou
o secretário Molina.

Est iveram presentes
também na ocasião o di-
retor de Relações Instituci-
onais, Eudice Leite, o asses-
sor Institucional Marcos da
Farmácia e o assessor Sil-
vio Domingues.

Grupo Sampa Crew
no Jardim Colina

Na última sexta-feira, dia 4
de agosto, o Grupo Sampa Crew,
formado pelo rapper, produtor e
compositor J.C. Sampa, onde mais
tarde se juntou aos cantores Ricar-
do Anthony, Júnior Vox, o DJ Alam
Beat, e com a participação da can-
tora Marina Sirabello, realizou um
show no Jardim Colina, cantando
antigos e novos sucessos, levan-
do romantismo para os moradores
do bairro e visitantes, que puderam
prestigiar a apresentação.  Reunin-
do um grande público, canções
como ETERNO AMOR, AMOR

VIRTUAL, EU NASCI PRA TE AMAR,
O ANJO E A FLOR, QUANDO A
GENTE AMA, QUERO FICAR COM
VOCÊ, todos sucessos dos 36 anos
da formação do grupo, embalaram
casais e todos os fãs do grupo e do
estilo musical que eles apresentam.
O grupo traz em seu repertório
musical um estilo inconfundível,
com influências no Hip Hop, Soul
e Pop, misturando aos estilos
uma característica especial da
música popular brasileira, crian-
do um som romântico para dan-
çar e animar os apaixonados.


